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(DIRE) Bologna, 16 ott. - Prendendo spunto dall'annuncio di Sita, che dichiara di aver quasi 
pronto un progetto per il rilancio del centro storico, Carella anticipa le proprie idee su uno dei 
temi caldi, la mobilita': "Non volete le auto in centro? Va bene, ma dobbiamo garantire 
soluzioni alternative, che oggi mancano. Il problema dei commercianti non e' 'auto si'' o 'auto 
no', ma che i negozi si possano raggiungere. Rendiamoci conto- prosegue Carella- che 
abbiamo perso tour operator non disposti a parcheggiare i pullman in piazza Malpighi e a 
farsela a piedi fino a piazza Maggiore. Nessuna citta' al mondo ti fa fare tanta strada 
camminando. La verita'- conclude- e' che il centro e' agonizzante e, stando al nuovo Pgtu 
(piano generale per il traffico urbano, ndr), nessun tipo di moto o motorino potra' piu' 
circolare nella 'T'".
Paolo Natali, consigliere del Pd, fa invece notare a Favia che "in realta' ci sono gia' strumenti 
partecipativi, si chiamano Consigli di Quartiere: usiamoli. Detto questo mi sembra che il 
grande lavoro di ascolto di Sita sia il modo giusto per approcciare questi temi e costituisca 
una svolta rispetto all'amministrazione precedente, quando erano mancati coordinamento e 
trasversalita'. In ogni caso- aggiunge Natali- prima vediamo il progetto poi faremo le dovute 
'zoomate' territoriali e operative. Servono proposte concrete come il piano antigraffiti e ci 
vuole chiarezza su risorse, tempistiche e assunzioni di responsabilita'". Natali suggerisce 
anche di dedicare attenzione alla zona universitaria, a via del Pratello e alla Manifattura delle 
Arti.(SEGUE) 


